
晴天に恵まれ、10 月 2 日 (水 )に児童 197 名が全員揃って、秋季大運動会を実施す

ることができました。栃木市長様、学校運営協議会委員の皆様、そして、たくさんの

ご家族の皆様にもご観覧、ご声援をいただき、ありがとうございました。  

子どもたちはこれまで、「心を一つに協力し合い、全力で楽しむ運動会」のスロー

ガンのもと、一生懸命練習に取り組んできました。特に 6 年生は、小学校最後の運動

会を盛り上げようと、最上級生として積極的に準備や係の仕事をしたり、下級生への

声かけをしたり、練習時からリーダーとなって頑張っていました。運動会当日は、練

習の成果を十分発揮し、子どもたちの主体的な姿勢、協力する態度、全力 (本気 )で頑張

る姿をご披露できたと感じております。子どもたちの姿に、私たち教職員もたくさん

の感動（涙、涙、涙…）をいただきました。心を一つに協力し、全力で頑張る (楽しむ )

藤岡小の子どもたちは、本当に素晴らしいです。感動をありがとう。  

計画準備から携わってくださった PTA 役員の皆様、準備、片付けを手伝ってくださ

った保護者の皆様、借り物競走で何度も

走ってくださった皆様、ご協力に深く感

謝申し上げます。除草作業や落ち葉掃き

を手伝ってくれた児童の皆さんも、あり

がとうございました。  

 

児童の振り返りより  
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まけてもなかずに たのしくがんばるという めあてにしました。ときょうそうで １とうをとれ

たことが うれしかったです。つぎのうんどうかいこそ かちたいです。（１年  張替  澪音さん） 

応援団みんなで、全力で協力して応援できました。借り人競走でも探すのが楽しかったで

す。綱引きもまわりを見て、最後までがんばることができました。  （５年  福地  南心さん） 

 

係では、６年生に教えてもらったことがありました。来年は自分が教えてあげたいです。途中

で弱音をはかずに、協力してできました。                  （５年  大島  優士さん） 

 



 

 

 

 

 

音楽集会①  ～１・３・５年生の発表～  

10 月 8 日 (火 )のいきいきタイムの時、1 回目の音楽集会がありました。今回は１・

３・5 年生が発表しました。1 年生は元気いっぱいな歌声を、3 年生は速さを変えて歌

と演奏を、5 年生はたくさんの楽器を使って「ルパン 3 世のテーマ」を合奏しました。

どの発表も素晴らしかったです。そして、藤岡小のすごいところは聞く人の態度です。

みんな笑顔で手拍子をとりながら、ノリノリで聴いてくれました。発表会は発表する

人と聴く人がみんなで協力して素晴らしいものになるのだなあと感心しました。2 回  

目の音楽集会も楽しみにしています。  

 

 

 

 

 

 

ヨシ灯作り  ～5 年生～  

9 月 13 日、5 年生が図工の時間にヨシ灯

作りに挑戦しました。ヨシ灯クリスマスマル

シェ実行委員さんをはじめ、ヨシ灯愛好会の

方々に、材料提供や作成時にご協力をいただ

いて、児童は思い思いのヨシ灯を完成させま

した。児童の作品は、栃木市のクリスマスマ

ルシェで展示される予定です。実行委員の皆

様、愛好会の皆様、た

くさんのご支援と細

やかなご配慮をいた

だき、ありがとうござ

いました。  

ミシンボランティア～ありがとうございました～  

 9 月２４日、２６日に 6 年生がナップザ

ック作りを、10 月 7 日に 5 年生がエプロ

ン作りを行いました。5 年生はミシンの学習

が初めてなので、針の取り付けや糸のかけ方

など、基本のことから学びました。これまで

も支援に入っていただいたアシストネット

の皆様、さらに PTA の S サポの皆様にも授

業支援をしていただき、

児童は安心して作業を

進めることができまし

た。ありがとうございま

した。  

＊藤岡小ホームページ「学校ニュース」では、運動会の練習から当日まで、行事や日々の授業の様子

など、写真を掲載しておりますので、ぜひ、合わせてご覧ください。  

応援団長として精一杯応援することができました。一人ではできないことがあるけれど、

協力すれば何でもできるのだなあと、改めて思いました。これからも、みんなとお互いを助け

合っていきたいなと思います。                     （６年  森  実千葉さん） 

 

応援団長として、学校を熱く、熱く、盛り上げるというめあてを決めました。これからもど

んなに悪い状況であっても、団長としての行動をもとに、自らよい空気を作れるようにした

いです。 最後まで粘り強くがんばれる精神力が身に付きました。  （６年  繁岡  哲平さん） 

 


